



KLIG
Kulturinitiative Leo Grewenig e.V.

Kulturinitiative Leo Grewenig e.V.
c/o Erich Henrich
Schloßstraße 14
64625 Bensheim

Kulturinitiative Leo Grewenig e.V.

Telefon: 0 62 51 7 38 99
E-Mail: kig-2011@web.de
www.kulturinitiative-grewenig.de

Im Januar 2014

Liebe Mitglieder und Freunde
der Kulturinitiative Leo Grewenig e.V.,

das neue Jahr ist nun schon vier Wochen alt und die Jahreswende ist schon fast im Alltag verschwunden. Dennoch wünschen wir Ihnen/Euch im Namen des Vereinsvorstandes ein gutes, gesundes und erfolgreiches 2014.

Das vergangene Jahr hat mit der großen Leo Grewenig Ausstellung im Sommer in Aschaffenburg (mit 4474 Besuchern und zahlreichen Berichten in den Medien) einen Höhepunkt erlebt.

Und auch die Aktivitäten des Vereins waren erfolgreich, wie die Teilnehmerzahlen der beiden Exkursionen (Karlsruhe/Pfalz und Frankfurt/Wiesbaden) belegen.

Trotz des Regens, den wir anscheinend immer „gebucht“ haben, waren die Architektur- und Kunst-Führungen und die kulinarischen Kostproben ein Gewinn für alle Teilnehmer.

Leider musste die geplante Architekturausstellung aus organisatorischen Gründen verschoben werden.

2014 soll es nun mit den Ausflügen weitergehen: im Mai nach Baden-Baden und Straßburg, und im Herbst ist eine zweitägige Exkursion nach Weimar geplant. Die genauen Termine werden Ihnen/Euch in nächster Zeit mitgeteilt.

Im Herbst 2014 findet eine weitere Leo Grewenig Ausstellung im Diözesan-Museum in Regensburg statt.

Und zum Hessentag wird der Verein eine Ausstellung „Leo Grewenig am Bauhaus“ im Museum Bensheim (mit Werken der Lehrer Leo Grewenigs) veranstalten.

In Planung ist auch die bereits angekündigte Foto-Ausstellung zu Leben und Werk der Tänzerin Gret Palucca (und ihren Beziehungen zum Bauhaus). Wenn wir es schaffen, soll diese Ausstellung von einem Rahmenprogramm (evtl. mit einer Lesung und einer Tanzvorführung) begleitet werden.

Wir würden uns sehr freuen, Sie bei diesen Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Erich Henrich (1. Vorsitzender)
Christoph Breitwieser (2. Vorsitzender)

PS: Im Ballsaal der Halben Mondes in Heppenheim findet am 15.3.2014 ein Jazz-Konzert von Forum Kultur statt, das vielleicht für einige unserer Vereinsmitglieder von Interesse sein könnte.

Der bekannte Jazz-Bassist Henning Sieverts interpretiert mit einem Quartett Kompositionen, die von Bildern des Blauen Reiter (z.B. Kandinsky, Marc, Macke, Klee usw.) angeregt sind. Die Bilder werden während des Konzertes auf der Bühne projiziert. Der Eintritt kostet 24 € (erm. 16 €).

Ich besorge gerne Karten. Anmeldungen bis 9.3.2014 telefonisch oder per e-mail an Erich Henrich unter der oben angegebenen Adresse.